

# Astrologische Blätter

---

6. Jahrgang

---

..... 1924/25 .....

LINSER-VERLAG G. m. b. H., BERLIN-PANKOW

# Das Lunarhoroskop eines Tages.

Von A. Witte, Hamburg.

Durch Erfahrung heben sich verschiedene Grundgesetze der astrologischen Technik heraus.

Das erste heißt: Der allein maßgebende Direktionsbogen ist der Sonnenbogen, der Bogen vom Radixstand der Geburtssonne bis zum progressiven Stande der Sonne nach ebensovielen Tagen wie Jahre nach der Geburt verflossen sind.

Eine Folge von Gesetzen heißt: Was in den Planetenständen zu den Kardinalpunkten latent liegt, wird von den Ständen zur Sonne ausgelöst und was in den Ständen zur Sonne latent liegt, wird von dem Stand des Mondes zu den Planeten ausgelöst. Demnach muß auch der Mond zu den Planeten die Stände zu den Kardinalpunkten auslösen und daher auf den Erdkörper im Mittelpunkt dieses einwirken.

Die Planeten in den Zeichen gibt das Jahr, die Sonne im Zusammenhang mit den Planeten den Tag, der Mond die Stunde, der Meridian die Minute und der Aszendent den Ort an.

Hat die Auswertung eines Sonnenstandes, wie im „Tageshoroskop“ gezeigt, stattgefunden, so behandle man den Mond ebenso, doch setzt man ihn in den Krebspunkt, der Sonne gegenüber, da er die Reflexstrahlen der Sonne der Erde übermittelt und der Vertreter der Erdoberfläche ist. Das Schema ist dann folgendes:

☽ auf ☉, Spiegelpunkte, ☉ auf ☽, Spiegelpunkte.

Hat man jedoch das Planetenbild der Sonne im Zusammenhang mit den Erdhäusern noch nicht in Betracht gezogen, so muß zuerst die Auswertung in den Sonnenhäusern stattfinden und das Schema lautet dann:

☽ ☉ ☽, Spiegelpunkte, ☉ ☽ ☽, Spiegelpunkte.

Die Verbindung mit den verschiedenen Häusern muß untersucht werden.

1. In welchem Hause der Erde steht die Sonne? Das Alter des Jahres.
2. In welchem Hause der Sonne steht der Mond? Das Alter des Mondes.
3. In welchem Hause des Mondes steht der Ereignisort? Aszendent —  $90^\circ$  ist die astronomische Länge des Ortes.
4. In welchem Hause des Ortes stehen die Planeten und der Geburtsmeridian, oder der Meridian eines Ereignisses?
5. In welchen Häusern des Meridians stehen sämtliche Planeten und die Länge des Ortes?

Der *Mond* ist der Vertreter der *astronomischen Länge des Ortes* (des Aszendenten).

Die *Sonne* ist die Vertreterin des *unteren Meridians*.

Bringt man 2—5 in Verbindung mit den Erdhäusern, so kann man mit 3—5 die Angelpunkte des Radixhoroskopes durch Transite von progressiven, vorgeschobenen und laufenden Planeten berichtigen.

Es wird also  $\odot$  auf  $\tilde{\gamma}$ , Aszendent auf  $\hat{=}$  und X auf den Krebspunkt gesetzt und die Planetenstände neu gerechnet, sie treten jetzt als sensitive Punkt der angeführten Angelpunkte auf.

$\odot$  auf  $\tilde{\gamma}$  gibt körperliche Verbindungen.

$\Omega$  auf  $\hat{=}$  gibt Verbindungen mit anderen Personen.

X auf  $\infty$  gibt psychische Erlebnisse usw.